



# Secteur de Massy-Verrières

Notre-Dame-de-l'Assomption - Saint-Esprit

Saint Paul - Sainte-Marie-Madeleine

FIS n°64

Du 14/01/2024 au 21/01/2024

## Agenda du secteur

Horaires des messes et adorations:

### • Lundi 15/01 :

Adoration & Messe (NDA 18h)

Adoration & Confession (SMM 20h30)

### • Mardi 16/01 :

Laudes & Messe (NDA 8h40)

Messe (SMM 12h15)

Groupe lecture biblique (SE 15h30)

Jésus Lumière (SE 20h)

### • Mercredi 17/01 :

Messe (SE 9h30 - SP 18h30)

Adoration & Messe (SA 18h00)

### • Jeudi 18/01 :

Laudes & Messe (NDA 8h40)

Messe (SE 9h30 - SMM 12h15)

### • Vendredi 19/01 :

Adoration & Messe (NDA 8h30)

Messe (SP 18h30)

### • Samedi 20/01 :

Messes anticipées (SA, SE, SP :

18h)

### • Dimanche 21/01 : dimanche de la Parole de Dieu

Messe de secteur (SMM 10h30)

## Évènements à venir

• 17/01 : chapelet pour les défunts (SP 10h30)

• 18/01 : Soirée écologie intégrale (centre Saint André 20h30)

• 19/01 : Soirée Espérance (Saint André 20h30)

• 21/01 : dimanche de la Parole  
Messe de secteur (SMM 10h30)  
Ateliers (SMM 14h-16h)  
Louange et Prière (SMM 16h-17h)

## Secrétariat de secteur

Maison St-Charles (36, rue de la division Leclerc - Massy)

📍 massy-verrieres.catho91.fr

☎ 01 69 20 04 33

✉ secretariat.secteur@catho91.fr



## EDITO

### L'ordinaire des jours et l'extraordinaire de Dieu

Nous venons de célébrer « la merveille de Noël, ... la tendresse sans précédent de Dieu qui sauve le monde en s'incarnant. Nous avons regardé l'Enfant, la mangeoire, nous avons regardé la crèche, que les anges appellent « le signe » (Lc 2, 12) : elle est en effet le signe révélateur du visage de Dieu, qui est compassion et miséricorde, tout-puissant toujours et seulement dans l'amour. » (Homélie du Pape François pour la nuit de Noël 2023)

Et puis nous sommes entrés dans la nouvelle année, nous souhaitant de belles et bonnes choses pour nous et pour nos proches. Nous avons peut-être pris des résolutions pour 2024... Et voilà nous nous installons maintenant dans le temps ordinaire.

C'est bien dans l'ordinaire, dans le quotidien de nos vies que le Seigneur est présent, qu'il nous fait signe, nous appelle à vivre avec lui, à vivre de son amour... dans la confiance.

Il nous faut être attentifs, pour le reconnaître présent dans ce qui fait nos vies, parfois dans les petites choses qui nous semblent insignifiantes : une phrase sympathique, un regard amical qui encourage, la présence silencieuse et patiente d'un soignant ... Dans la vie du monde, malgré une actualité souvent inquiétante, soyons à l'affût des petites ou grandes bonnes nouvelles : mon voisin fait des choses formidables avec son association, la mairie propose des sorties artistiques pour les personnes seules, cet organisme permet aux jeunes une insertion professionnelle par le sport...

Pour cette nouvelle année, choisissons de disposer notre cœur, d'orienter notre regard, et ainsi de ne pas désespérer de ce monde que le Seigneur habite, de conserver l'espérance.

Encouragés par cette générosité, cette foi en la vie, nous pourrions aussi, comme Samuel et les disciples, entendre des appels à nous lever, à nous mettre en route à la suite du Christ. Chacun, avec ce qu'il est, avec ses talents, ses capacités, saura trouver comment se mettre au service de Dieu et des autres, nos frères, et ainsi faire grandir l'espérance.

Bonne année à chacun, à chacune... une année ordinaire, et pourtant extraordinaire, si nous la vivons dans la foi, l'espérance et la charité.

Clotilde Levesque

**Un chapelet pour les défunts du mois**, en liaison avec le sanctuaire de Montligeon, sera médité le **mercredi 17 janvier** à 10h30, en l'église St Paul.

Prochaine **soirée Espérance vendredi 19 janvier** à la chapelle St Augustin (rue du Lavoisier à Verrières) à 20h30. Soirée de louange et d'adoration, la confession et la prière des frères seront proposées. À l'exemple des rois mages nous sommes tous invités à adorer le Christ présent dans le Saint Sacrement.

Dans la joie de vous retrouver le 19 pour prier ensemble.

l'équipe des soirées Espérance

### Célébration pour l'unité

La célébration pour l'unité des chrétiens aura lieu **vendredi 26 janvier**, à 20h30 à l'église protestante Saint-Marc, Place Antoine de St-Exupéry à Massy. Elle sera animée par la Schola Saint-Martin. Le thème retenu cette année par la commission internationale (la partie catholique est le dicastère pour la promotion de l'unité des chrétiens) est « *Tu aimeras le Seigneur ton Dieu... et ton prochain comme toi-même* (Luc 10,27) ». Le matériel pour la Semaine de Prière pour l'unité des chrétiens de 2024 a été préparé par une équipe œcuménique du Burkina Faso animée par la communauté locale du Chemin Neuf.

Cette soirée sera une belle occasion de renforcer encore nos liens avec nos amis des Églises chrétiennes de la région. Soyons nombreux à participer à ce bel événement !

François Beuneu, pour le groupe œcuménique



# NDA Infos

Feuille d'information paroissiale n°64 - du 14 janvier au 21 janvier 2024



## Quelques nouvelles du projet d'orgue à Notre-Dame de l'Assomption

Le projet a remporté un large succès auprès des paroissiens, qu'ils en soient remerciés. En effet, la souscription lancée en décembre est maintenant couverte à 90%. Si l'instrument est construit, il reste encore quelques aménagements à faire dans l'église :

- le déplacement de cinq panneaux du chemin de croix. Les deux panneaux qui sont derrière l'instrument vont être regroupés sur les deux travées suivantes.
- la réalisation d'une estrade pour que l'instrument soit posé sur un plancher parfaitement horizontal car les dalles du XVIème siècle ne sont pas régulières. L'instrument pèse environ deux tonnes et l'estrade doit être renforcée par des poutres métalliques. La construction de l'estrade a été lancée et devrait être livrée en février par une entreprise de Massy.
- Pour l'alimentation électrique (un moteur entraîne une turbine qui remplit un réservoir d'air maintenu sous pression constante), un câble triphasé doit être tiré à partir du tableau électrique. Ce sont les services techniques de la mairie qui s'en occupent.
- Lorsque ces travaux seront réalisés, le déménagement de l'instrument pourra avoir lieu depuis les Pays-Bas, déménagement qui sera suivi par le remontage de l'instrument (une semaine de travail). L'instrument devra alors reposer quelque temps sur place pour qu'il se stabilise.
- et pour finir, le facteur d'orgue qui a construit l'instrument va venir harmoniser et accorder chaque tuyau pour qu'il sonne parfaitement dans l'église. Il y a environ un millier de tuyaux de longueur et de forme différentes. Les longueurs des tuyaux varient de quelques millimètres à 2m50 pour le plus grand qui sera au milieu de la façade de l'instrument.

Pascal LEGRIS, pour l'équipe Orgue

## Soirée écologie intégrale

Le groupe Église verte de la paroisse de Verrières a lancé depuis le mois d'Octobre un parcours sur la « Sauvegarde de la maison commune ». Ce parcours est ouvert à tous, pratiquants ou pas, croyants ou non.

Le pape François dans Laudato si' nous invitait déjà en 2015 à une réelle conversion écologique afin de préserver notre maison commune. En 2023, dans sa lettre Laudate Deum, il a réitéré cette impérieuse nécessité d'agir dès maintenant.

Au cours des précédentes rencontres, nous avons échangé sur nos attentes et nos interrogations. Nous avons entendu des témoignages : une scientifique s'exprimant sur l'évolution du climat, un jeune couple parcourant le monde à la recherche d'initiatives porteuses d'espoir.

Nous avons partagé des temps plus spirituels.

Vous êtes tous invités à rejoindre ou à prolonger cette réflexion lors d'une 4ème soirée qui nous amènera à nous pencher sur la Création : Comment la Bible nous en parle ? Comment en prendre soin ?

Cette prochaine soirée aura lieu le **jeudi 18 Janvier 2024 de 20h30 à 22h** au centre Saint André, 9 Rue d'Antony à Verrières.

Joël MAURIN

**Paroisse de Verrières-le-Buisson**  
Église Notre-Dame-de-l'Assomption  
Chapelle St-Augustin (rue du lavoir)

**Secrétariat Paroissial**  
du mardi au samedi entre 10h et 12h  
Centre St-André (9, rue d'Antony)  
☎ 01 69 20 21 21  
Secretariat.verrieres@catho91.fr

Vous faites partie d'un mouvement d'Église et vous souhaitez partager à la communauté vos actions ?  
Envoyez vos propositions d'articles à :  
**communication.mv@catho91.fr**